

安全運転者会便り

令和元年5月16日
令和元年度第1号

令和元年度 安全標語
交通安全は 職場の安全 家族の安心から

令和新時代始まる



天皇の退位と新天皇即位に伴う改元でいよいよ令和の時代が始まりました。平成の三十年は一世に代表される情報通信技術やAI（人工知能）の進展により暮らしがより便利なものとなつた一方、バブル経済の崩壊から阪神大震災、東日本大震災といった未曾有の大災害の発生と苦難の多い時代でもありました。令和という時代が穏やかで安全運転者会会員の皆さまやそのご家族の健勝がお永く続く素晴らしいものとなりますことを心より祈りいたします。

今年度は年四回、安全運転者会よりお便りをお届けいたしますので、今後ともよろしくお願ひいたします。

五月十一日(土)から春の全国交通安全運動がスタートします。取締りも強化される期間です。この機に日頃の運転をもう一度見直し、安全運転意識を高めるようになります。

なあ、今回の重点項目は以下の通りです。特段の注意を払うようにしましょう！

①子供と高齢者の安全な通行の確保と高齢運転者の交通事故防止

※思いやりのある運転に心がけましょう！

②すべての座席のシートベルトとチャイルドシートの正しい着用の徹底

※後部座席も事故時の危険は一緒に。全席着用を徹底しましよう！

③飲酒運転の根絶

※お酒を飲んだら絶対に運転をしない乗るなら飲まず！



創立六十五周年研修旅行開催

旅行が開催されました。

二日の日程は記念を祝うかのような好天に恵まれました。初日は朝九時頃に光和事業所を出発。午後からは会議。全体会議では社長講話の後、永年勤続表彰式を開催。永年に亘り勤続功労された全三十四名の皆さまへ表彰楯と記念品を贈呈いたしました。第四十回の節目となつた安全運転者会では、昨年度、悲願となる全会員年間無事故無違反の達成が報告されました。今年度はこの偉業を一年でも長く継続するための取り組みとして、独自に設定する社内交通安全週間を今年度よりスタートさせることが宣言されました。皆さまのご協力により無事全程終えられました！誠にありがとうございました！



2日目 集合写真

5/21(火)～31(金)春の社内交通安全週間開催！

シカの飛び出し注意

- ④ ② 特に夜間に日出と日没後は要注意！
- ③ 車が光にはライトが当たると車頭頭がある近づいても逃げないこ
- ① 早朝・夕方の運転に気を付ける



う報 111-10番通しましょ



参考になるエゾシカ衝突マップ

雪解け後、シカの動きが活発となるこの時期は、鹿との衝突事故が増えてきます。事故を防止するために、エゾシカの生態や習性を知ることが大切です。

春の全国交通安全運動は五月二十日で終了いたしますが、その後引き継ぎように社内の交通安全週間が開催されます！期間中は左記の重点取組を中心に行なわれます！
の徹底を図り、今年度も全員無事故無違反達成を目指しましょう！

歩行者・自転車事故撲滅

日がのびて、暖かくなるこの時期、街中では歩行者や自転車が目立つてくる季節となりました。特に最近は自転車による事故が増加しています。スマホやイヤホンを利用していませんが、無灯火や一時停止無視など、危険な自転車走行による事故は大きな人身事故につながる危険があります。自転車に乗られる方は十分注意する」とともに、ドライバーは「かもしえない」運転を励行するとともに、夕暮れ時の前照灯の早め点灯の実施、ハイビームの活用など、相手に自分の存在を知らせる運転を心がけるようにします。つい最近も滋賀県大津で悲惨な事故が発生しました。大切な命を守るためにも、交差点進入時は減速・徐行を行い、左右折時の巻き込み確認を徹底しましょう。

危険なあおり運転撲滅

あおり運転は前方を走行する車に対しても、車間距離を必要以上に詰めて異常接近するなどの危険な運転です。一昨年六月に起きた「東名高速夫婦死亡事故」での危険なあおり運転に対しても、世間の関心が集まりました。ある行為を絶対しないことは当然ですが、「あいこられる」とから身を守ることも重要です。車を運転する際は、周りの車の動きなどに注意し、相手の立場に立って思いやりの気持ちを持って、競り合いで運転をすることが大切です。実際に被害にあった場合は焦らず、まずは安全な場所に避難したうえで、ためらうことなく警察に連絡をすることが大切です。

